

Ismael Borrero en jornada perfecta da primer oro a Cuba en Rio-2016



Foto: Roberto Morejón

Rio de Janeiro, 14 ago (RHC) El cubano Ismael Borrero le dio a Cuba su primer título en los Juegos Olímpicos Río 2016, al vencer en la división de los 59 kg en la lucha grecorromana.

Borrero, también campeón mundial en Las Vegas-2015, se impuso en la final al japonés Shinobu Ota (8-0), quien quedó en plata.

El cubano, de 24 años y natural de Santiago de Cuba, tuvo un día espléndido al debutar con triunfo de 6-3 a Arsen Eraliev, de Kirguistán, luego al chino Lumin Wang (8-0) y en semifinales al Elmural Tasmuradov, de Uzbekistán, 4-1.

“Me siento muy contento y satisfecho. Le dedicó mi medalla en primer lugar a mi mamá, que es todo para mí, y a nuestro Comandante en Jefe (Fidel Castro), que estuvo ayer de cumpleaños”, dijo Borrero en la zona mixta de la Arena Carioca 2 del Parque Olímpico.

Calificó al japonés Ota como un buen rival, aunque no lo consideró el más complicado.

“Mi rival más difícil fue el uzbeko, me ganó en el Mundial de Uzbekistán-2014 por superioridad técnica y ahora tomé desquite”, recordó.

El nuevo monarca olímpico de la lucha cubana dijo que se preparó “bien y tenía tremenda tranquilidad”. “Me interesaba más prepararme bien que competir, siento que puedo ganar sin competir tanto”, confesó Borrero, que este año se ausentó de algunas competencias a causa de una lesión.

Borrero es el primer luchador cubano que se corona campeón mundial y olímpico, sin ganar medalla antes en Juegos Panamericanos.

“Este resultado se lo debo también a la derrota en Toronto-2015 (fue séptimo). Me enseñó que hay que tener calma, que todo en la vida es paso por paso. Luego de eso he cambiado mi mentalidad y no he tratado de saltar escalones”, relató.

El pequeño gigante de la lucha cubana comenzó en el deporte en las pesas, pero el preparador Humberto Suárez descubrió que tenía cualidades para la lucha y lo llevó a los colchones.

Con su triunfo, Borrero sumó el octavo título de la lucha cubana en Juegos Olímpicos. Antes se coronaron Mijaín López (Beinijng-2008 y Londres-2012), Filiberto Azcuy (Atlanta-96 y Sydney-2000), Alejandro Puerto (Barcelona-92), Héctor Milián (Atlanta-96), y Yandro Quintana (Atenas-2004).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/102795-ismael-borrero-en-jornada-perfecta-da-primer-oro-a-cuba-en-rio-2016>



Radio Habana Cuba